



Regionaljournal Steiermark



## Fahrscheinautomaten aufgebrochen

### Fahrscheinautomaten geknackt - mehr als 100.000 Euro Schaden

Am 08.08. haben vorerst unbekannte Täter am Bahnhof in Passering, Bez. St. Veit/Glan, einen Fahrscheinautomaten aufgebrochen und stahlen das darin verwahrte Bargeld. Gleich unmittelbar nach dem Vorfall gelang es Beamten des Landeskriminalamtes drei Asylwerber aus Georgien, alle derzeit wohnhaft in Kärnten zu überführen. Die Ermittlungen ergaben, dass die Männer im Alter von 43, 30 und 28 Jahren seit Mai 2014 insgesamt zwölf Fahrscheinautomaten auf Bahnhöfen in Salzburg und Kärnten aufgebrochen hatten. Die durch die Taten entstandene Schadenssumme beträgt mehr als € 100.000,-.

